

# Saludo del Secretario Nacional de Infancia y Adolescencia Misionera, con ocasión de la Jornada Nacional 2020 – El Salvador, C.A.

**¡CON JAVIER Y TERESITA LA MISIÓN ES MÁS BONITA!**

Queridos niños, adolescentes y asesores de la Infancia y Adolescencia Misionera (IAM), un año más nos preparamos con alegría para celebrar nuestra jornada nacional, que tendrá lugar el próximo 26 de enero.

Esta vez, nuestra jornada nacional, coincide con el tercer domingo del tiempo ordinario en el que el Papa Francisco ha decretado la celebración del *Domingo de la Palabra de Dios*. Un motivo más para expresar nuestra alegría de ser discípulos misioneros de Jesús que llevamos su Palabra a todos los pueblos.



Para este año hemos elegido el tema: **“Con Francisco Javier y Teresita somos misioneros”**.

Los patronos de la misión nos recuerdan nuestra responsabilidad de llevar al mundo entero la Buena Nueva de Jesús.

San Francisco Javier nos invita con su testimonio a salir de nosotros mismos y a preocuparnos por aquellos que no conocen a Jesús y santa Teresita nos enseña que debemos orar y ofrecer a Dios sacrificios por los misioneros.

Niños y adolescentes gracias por su trabajo misionero, gracias por su cooperación material y espiritual en favor de la misión.

Sigamos siendo misioneros alegres y valientes, sigamos siendo esos pequeños misioneros amigos de Jesús y de María nuestra madre.

Que Dios siga derramando bendiciones sobre cada uno de ustedes, sobre sus familias y comunidades.

**¡De los niños y adolescentes del mundo, siempre amigos!**

**Pbro. Cristóbal Zavala**

**Secretario Nacional de Infancia y Adolescencia Misionera**